



CAPTURA DE VIDEO

RUTA.— La aeronave despegó del aeródromo Torca y viajaba con destino a Chicureo.

En la comuna de Paredones: DGAC investiga caída de helicóptero que dejó tres fallecidos

Entre las víctimas están Eliseo Gracia, director ejecutivo de Youtopia, y José Miguel Letelier, fundador de Fynsa.

CRISTIAN RIFFO

Pesar existe en el ambiente empresarial y en la comuna de Vichuquén, Región del Maule, por la muerte de los empresarios Eliseo Gracia Martínez (43), director ejecutivo de Youtopia y ex-CEO de Enjoy; José Miguel Letelier (71), fundador de la corredora de Bolsa Finanzas y Negocios, Fynsa; y la esposa de este último, Lucía Valle (65).

El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, lamentó la noticia y destacó que José Miguel Letelier fue un vecino muy preocupado de la comuna. “Siempre quería saber en qué podía apoyar a la gestión que nosotros estábamos haciendo como autoridades. Él tiene su casa de veraneo acá y durante la pandemia también pasó tiempo en

nuestra comuna”, dijo.

De acuerdo a la información entregada por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), el pasado domingo a las 17:30 horas, “el helicóptero Bell modelo 407-GXI, matrícula extranjera N622LT, tuvo un accidente de aviación en el sector de Pichilemu, sector de Paredones, Región de O’Higgins (...). La aeronave había despegado desde el Aeródromo Torca, ubicado a tres kilómetros de Llico, lago Vichuquén, con destino al Aeródromo Chicureo”. La caída de la aeronave generó un incendio forestal que fue rápidamente controlado.

Para conocer los motivos del fatal accidente, un equipo de investigación de accidentes de la DGAC se trasladó hasta el sitio del suceso realizando los peritajes respectivos.